

Weisslingen, 17. März 2020

Informationen zum Fernunterricht in der Sekundarschule

Wie im Elternbrief vom Samstag 15. März angekündigt, hat die Schule den Auftrag erhalten, möglichst schnell eine Fernschulung aufzubauen. Wir werden ab morgen Mittwoch die Schülerinnen und Schüler mit Aufträgen versorgen, welche sie zuhause erledigen können. Sie können dafür das von der Schule zur Verfügung gestellte iPad oder ein privates Gerät verwenden. Wie im normalen Unterricht sollen die Aufträge möglichst verschiedenartig und abwechslungsreich sein. Wir werden versuchen, aus möglichst allen Fächern Aufträge zu generieren, so dass sich «der Unterricht» nicht nur auf Mathematik, Deutsch und Französisch beschränkt.

Mit wenigen Ausnahmen haben die Schülerinnen und Schüler das iPad am Freitag nach Hause genommen. Die Schule kommuniziert mit den SuS via E-Mail über die Adresse der Schule (hans.muster@schulewislig.ch) und erteilt jeweils am Montag Aufträge für die laufende Woche. Jeder Jahrgang verfügt über einen «oneDrive»-Ordner, in welchem die Aufträge jeweils ab Montag 10 Uhr abgelegt sind. Zusätzlich werden die Aufgaben in Kurzform auf eine virtuelle Tafel geschrieben (padlet), so dass jederzeit ersichtlich ist, welche Aufträge erledigt werden müssen. Die Lehrperson stellt die Kommunikation sicher, bietet Unterstützung, begleitet, fordert die Aufträge zurück und gibt Feedback. Diese Aufträge sind **verbindlich**.

PS: Es finden ab sofort keine BIZ-Sprechstunden mehr in den Schulen statt.